
櫻井さん登山報告 

 

E36 各位ならびに LMC 各位 

  

１日から 4 日にかけて北岳～間ノ岳～塩見岳

へ縦走して来ました。メンバーは E36 は阪西さ

ん、星さんと私。LMC は川澄リーダー、石附さ

ん、佐野さんで計 6 名のパーティでした。  

 

お肌の曲がり角ならぬ、体力の曲がり角に差し

掛かった人が多く日替わりで不調を訴える人が

出たり、登山靴がソールが剥がれたりアクシデン

トの多い、しんどい山行でしたが何とか 6 名無

事に下山出来たのは川澄リーダーの統率力のお

蔭です。 

 

あらためて感謝いたします。小生はボケの始ま

りか、出発時間を勘違いして 1 時間遅れで皆さ

んにご心配をかけましたが JR 特急で甲府に行

き、高速バスに追い付き、事無きを得ました。 

  

天候は前半の 3 日間ガスで眺望がまったく無

く、黙々と歩くのみ。しかも 3 日目は時々雨が

降って、合羽を着込むと雨が上がり、止んだと脱

ぐと降り出す天気。大雨にならなかったので助か

ったと思うことにした。 

  

４日目にようやく晴れて塩見岳、南アルプス、

遠く北アルプス、槍穂高などを眺める事が出来ま

した。 

  

塩見小屋でのエピソード 

晩飯に山小屋には珍しい、結構手の込んだ料理

が出た。その料理を B さんが山小屋の食事はカ

レーで良いじゃないか、水が少ないのに洗う皿が 

多くなって大変じゃないかとつぶやいた。 

聞いていた山小屋の主人？が「そう云うなら食

べなくて結構です」と反応した。「ちょっと待て、

美味しい物は素直に美味しいと食べれば良いん

だ」と仲裁したのだが、ちょっとここまで云われ

たのにびっくりした。 

後で聞いたところ、この小屋の主人は数年前に

交代したが前任者はカレーが美味いので評判だ

ったのだそうだ。 

なにも知らずにおしゃべりをしていたが前任者

の方が良いと言われた物と思われたら「食べなく

て結構です」と反応したのも肯けます。 

  

塩見小屋で同室になった 72 歳の男性は単独行

でしたが甲斐駒ケ岳に黒戸尾根から登り、仙丈岳

-両俣に下りて北岳-塩見岳、赤石岳、聖岳と縦走

し光岳まで南アルプスの主要な山を全部登るの

だそうだ。我々も体力の曲がり角などと弱音をは

吐かずに 70 過ぎまで頑張りたいものです。 

（櫻井） 

 

阪西さん登山報告 

川澄さん他南ア縦走参加の皆さん、先日の南ア縦

走では大変お世話になりました。 

  

一日目の大バテには私もすっかり参りました

が、皆さんの絶大なる激励と応援に何とか無事に

縦走でき、感謝、感激です。本当に素晴しい山で

した。 

ありがとうございました。 

  

写真がようやくデジタル化できましたので送

りますが、今回アナデジ装置購入してのもので、

失敗しながらも何とかできましたが、少しフイル

ムにごみがついているものもありますがすみま

せんが宜しく願います。 

  

なお、他にも多数ありますが、次回お会いでき

るときに、写真屋で焼いたものをお渡ししたいと

思います。 

（25 日の練習会には何とか出席したいと考え

てますので）たぶんそちらの方がきれいに出来る

ものと思います。 

（阪西） 


